

医療従事者の皆様へ

新型コロナウイルスが国内での初めての確認から1年が経とうとしています。

日に日に感染者・重傷者が増え続ける中、ご自身が感染されるリスクがあるにも関わらず患者様の治療に力を注いでいただき、感謝の言葉しかございません。

医療現場は私たちが想像しているものより遙かに過酷な状況だと思います。

医療従事者の皆様、またその関係者の皆様のお陰で今私たちは日常を過ごせています。

本当にありがとうございます。

この言葉をしっかりと皆様にお伝えしたいと思い、この度このようなかたちで感謝をお伝えさせていただきます。

私たちはベーカリーレストランサンマルクという飲食店で、お客様に大満足していただけ るよう日々接客をさせていただいております。

サンマルクは、全国のお客様に美味しいパンを召し上がっていただき、お客様を“しあわせ”にしたいという思いで始まりました。

そんな創業当初の思いを、“しあわせのクリームパン”として形にしました。

しあわせのクリームパンを召し上がったお客様がしあわせであり、そのまわりの方々へしあわせの輪が広がることを願っております。

私たちは今回このようなかたちで医療従事者の皆様へ感謝をお伝えすることしかできませんが、受け取っていただければ幸いです。

この“しあわせのクリームパン”を見ていただいたときに皆様が笑顔になり、束の間の癒しになれば嬉しく思います。

新型コロナウイルスが終息し、再びいつもの日常に戻れますように…。

全ての方にしあわせが訪れますように…。

そう心から願い、祈っております。

最前線で私たちの身体を思い、治療をしてくださり本当にありがとうございます。

どうか皆様におかれましても、ご自愛くださいませ。

簡単ではございますが、感謝の言葉とさせていただきます。

株式会社サンマルク

代表取締役社長 島 憲一郎